

Herstellungsprozess

Zuerst suchte ich nach geeignetem Stoff und fand zwei Kordhosen. Ich schnitt ein halbes Hosenbein der dunkelbraunen Kordhose ab und schnitt es dann nochmal zu einem Quadrat zurecht. Sodann bestickte ich den zurecht geschnittenen Stoff mit einzelnen Space Objekten, wie zum Beispiel einer Rakete, Planeten oder Sterne. Danach steckte ich die Ränder um und nähte es mit der Nähmaschine auf die Rückseite der Jacke. Den hellbraunen Kord nähte ich auf das Seitenstück jeweils unter die Arme. Mit den zwei gleichen Seitenstücken wollte ich eine gewisse Symmetrie ausdrücken. In die Innenseite der Jacke nähte ich jeweils eine Tasche der Kordhosen um den Ursprung der Kordteile außen zu zeigen. Die Taschen nähte ich mit der Hand und nutzte den Rückstich. Sie sind etwas schief, wie auch die Naht der hellbraunen Tasche, um die äußere Symmetrie zu durchbrechen. Um einen Kontrast im Werkstück zu haben, indem außen die Symmetrie und innen die Asymmetrie herrscht.